



赤江小学校だより

ちまちだ

赤江小学校は、開校 150 周年
(明治 6 年 5 月 23 日開校)

令和 5 年 5 月 31 日

ひとみ輝き 笑顔と笑い声がこだまする赤江小学校

すすんで
あいさつする子
になろう

あきらめずに
がんばる子
になろう

自分もあいても
大切にする子
になろう

すすんで **あ** いさつする子
 あきらめずに **か** んばる子
 笑顔 **え** がおで
 安心 学校生活が送れるように
 自分も 相手も 大切にする子

～5月23日は赤江小学校の誕生日～



木造校舎（昭和6年～47年）と今の校舎（昭和47年～）。校門が面影を残しています。

明治6年5月23日に開校した赤江小学校は、開校150周年を迎えました。この大きな節目に、子どもたちに赤江小学校に対する誇りと愛着、これまで赤江小学校を支えてくださった多くの皆様への感謝の気持ちを育んでいきたいと考え、昨年度より「記念のポスターやキャラクター募集」「ステージ幕の新調」「記念クリアファイルの配布」「赤江小学校の思い出募集」等々、様々な記念事業に取り組んできております。

今年度も加藤聡士実行委員長を中心に記念事業に取り組む予定です。皆様のご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。(実行委員会の様子については次号でお伝えします)



がんばりました！陸上大会

快晴の中、5月17日（水）に、小学校体育連盟主催の陸上大会が開催され5、6年生が参加しました。

子どもたちは、頑張って練習してきた成果を発揮して「投げる」「跳ぶ」「走る」のいずれの種目も大活躍でした！記録を伸ばすことができた子どもたちがたくさんいましたし、入賞も数多くありました。ま

た、応援する姿も素晴らしかったです。

子どもたちが過ごすテントは、PTA 保健部を中心に、たくさんの保護者の皆様が駆けつけて設営してくださいました。とても助かりました。お礼申し上げます。



友達を応援する姿が素晴らしかったです。みんな練習の成果を発揮しようとよく頑張っていました。



さわやかな五月晴れの中、みんな頑張りました。テント設営や片づけをありがとうございました

児童朝礼

コロナ禍でしばらく中止していた体育館での児童朝礼を再開しました。5月11日に行った朝礼では、6年生が、自分たちが考えて計画している児童会活動の内容について紹介しました。6年生の姿からやる気に満ちていることがうかがえました。委員会活動もはりきってやっています。これからは楽しみです。





放送委員会のインタビュー活動の様子です



総務委員会のあいさつ運動の様子です

なかよし班活動

全校児童を16に分け、なかよし班活動を行っています。5月18日には、それぞれの班の6年生が考えた遊びをしました。どの班もニコニコ活動してとても楽しそうでした。



読み聞かせボランティア

ボランティアの皆さんによる読み聞かせを再開しました。
読み聞かせボランティアの皆さんは、今年度新たに2名の方が加わってくださり11名いらっしゃいます。毎月読み聞かせに来てくださる予定です。読み聞かせは、子どもたちの好きな時間です。ありがとうございます。

子どもたち同士でも読み聞かせをしています。心温まる光景が広がっています。





ふれあい読書の活動の様子です。6年生が1年生に、4年生が2年生に読み聞かせをしました。

学校の様子から

1学期が半分過ぎました。学校生活も軌道に乗ってきています。



登下校の見守り活動。お陰で安心して通えます。ありがとうございます



1年生の音楽の様子です。ノリノリです。毎朝の水やり活動。花が咲くのを楽しみにしています。

学校だより「ちまちだ」をカラーで
～ホームページに載せています～

